

# 御所湖随想

H30年3月 No.113

## ヒバリが春を告げに！



全面結氷していた御所湖も3月7日の朝には、小さな穴が開いていました。長かった冬でしたが、ようやく春が訪れたようです。まだ、開園前ですが、こんなことでも春の訪れを感じさせられます。今年の町場地区園地の駐車場では2月下旬には50～60センチほどの積雪がありました。それが、春の日差しとともに、3月13日には30センチ、3月15日には20センチとなり、翌日には駐車場やお花畑の一部が顔を出してくれました。

この時を待っていたのでしょうか、19日の朝にはヒバリの喜びに満ちた？いつものさえざりが響き渡っています。去年の初鳴きは17日でしたので、ほぼ同じころにやって来るようです。林の方からは、キツツキのドラミングの音も聞こえて来ます。

湖面では、多くの白鳥が羽を休めています。北帰行に向けた準備にも余念がありません。また、カラスは駐車場の上空からアスファルトを目がけて胡桃を落としています。簡単には殻は割れないので、何度も何度も繰り返しています。あっ！殻が割れたようです…。



去年は、花蓮“妙蓮”を目当てに多くの方が訪れました。その中のお一人から「株分けしないと死んでしまうよ！」との助言をいただきました。そこで早速、株分けをするために掘り上げてみたところ、根茎が鉢の周りを取り巻いていました。ありがとうございます。なお、植え付けは、4月初めを予定しています。今年も咲いてくれるようエールを♪



冬囲いを外しました。



太い蓮根が少ないので心配！



左側は枯れた蓮根、右はよし！

**お待たせしました！ 4月1日(日) 御所湖広域公園開園！ 乗り物広場は14日(土)開園！**  
開園時間：ファミリーランド・町場地区園地9～17時 乗り物広場9～16時半  
「御所湖ミスバショウ観察会」4月21日(土)10:00～12:00 場所 矢櫃地区水辺園地  
※桜みどころマップマップ：公園内および周辺道の駅等で配布中、お花見にいかがですか※  
お問い合わせ 019-692-4855 公園管理事務所